



Kazajistán pondrá en marcha un gran parque industrial de procesamiento de maíz en 2026

Description

El Gobierno del país incrementa la capacidad de procesamiento de productos agrícolas

Un gran parque industrial para el procesamiento profundo de maíz será puesto en funcionamiento en la región de Zhambyl, en Kazajistán, este año y en el futuro ayudará al país a ingresar al mercado mundial de aminoácidos como la treonina y el glutamato. Los planes para el desarrollo del complejo agroindustrial fueron presentados por el primer ministro de Kazajistán, Olzhas Bektenov, en una reunión ampliada del Gobierno. Así se informa en su sitio web.

También se señala que la nueva planta generará una demanda anual garantizada de maíz por un volumen de 3 millones de toneladas. Actualmente, en todo el país se cultiva 1 millón de toneladas de este cultivo. "Es decir, una sola planta cambia la configuración del mercado y da impulso al desarrollo de determinadas áreas de la producción agroindustrial", subrayó el primer ministro.

Además, se encuentran en proceso de implementación diez plantas del complejo agroindustrial. Para apoyar los proyectos de procesamiento profundo de granos, el Gobierno de Kazajistán aumentó hasta el 50 % las subvenciones a la inversión, y previó la exención de los principales impuestos sobre la importación de equipos y la actividad principal.

En 2025, en Kazajistán se construyeron seis empresas dedicadas al procesamiento profundo de cultivos oleaginosos, lana, carne, leche, así como a la producción de piensos compuestos y jugos.

Para el desarrollo de la ganadería se contemplan medidas de apoyo como créditos preferenciales para la adquisición de ganado de cría, becas educativas para los hijos de ganaderos, la introducción de tecnologías modernas de inseminación artificial y el desarrollo de la ganadería trashumante.

El Maipo/BricsTV

Date Created

Febrero 2026